
 

 

Protokoll 
zur 7. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Kummersdorf-Alexanderdorf     
am Mittwoch den 08.06.2020 um 19:00 Uhr, im FFW-Raum, Parkstraße 10a,  
15838 Am Mellensee OT Kummersdorf-Alexanderdorf 

 

Öffentlicher Teil 
 
Beginn:    19:00Uhr   Ende: 21:00 Uhr 
 
 
Teilnehmer:                                                 Ulf Heimann 
                                                                     Henrik Habel 
                                                                     Dirk Pehnert  
 
Entschuldigt:     keiner 

Unentschuldigt:    keiner 

Vorzeitiges Verlassen   keiner 

Vorübergehendes Verlassen:  keiner 

 
Name erschienener Personen, die zur Sitzung eingeladen worden sind:  
  
keine 
 
 

Tagesordnung: 
 
 

Öffentlicher Teil 
 
 
Zu 01.  Eröffnung und Begrüßung 
 
Herr Heimann begrüßt die Teilnehmer und eröffnet die Sitzung. 
 
 
Zu 02.  Anträge zur Tagesordnung  
 
 keine Anträge 
 
 
Zu 03.  Einwände zur Niederschrift der 6. Sitzung 
  
 keine Einwände  
 
 
Zu 04.  Einwohnerfragestunde 
 



 

 

Herr Pehnert erhielt die Anfrage zu einer Lärmbelästigung durch Kunstflug am Sonn-
tag in der Zeit zwischen 13-15 Uhr. 
Herr Heimann ist bereits in Kontakt mit der zuständigen Luftfahrtbehörde und erwar-
tet einen Bescheid dazu. 
 
Frau Krause fragt an, ob die Befestigung des Gehweges in Höhe der Lüdersdorfer 
Str. 8 Richtung Bushaltestelle durch das Amt hergestellt werden kann. 
Der Ortsbeirat beantragt die Herstellung dieser Gehweglücke (ca 30m) durch den 
Bauhof, da es sich hierbei um die Schulwegsicherung zum und vom Schulbus han-
delt. 
 
Herr Habel beanstandet den Zustand der Straßenlaternen. 
Hierzu gab es bereits die Idee, diese optisch aufzuarbeiten, welche wir aber nicht 
weiter verfolgen. 
 
Der Ortsbeirat erbittet eine Kostenanalyse für eine eventuelle zukünftige Aufstellung 
von neuen Straßenlaternen, deren Anzahl sowie Art der Umlage der Kosten auf die 
Anwohner. 
 
 
Zu 05.  Aktion für den Radweg Kummersdorf nach Sperenberg  
 
Die Aktion konnte aufgrund Covid-19 leider nur online durchgeführt werden, war aber 
trotzdem erfolgreich und aufschlussreich. 
In Auswertung der Aktion gab es am heutigen Tag ein Treffen mit den Verantwortli-
chen des Kreises, dem Bürgermeister und den Aktiven für Radwege in der Ge-
meinde. 
Wir streben eine zügige Umsetzung der Pläne an und erwarten kurzfristig eine Ant-
wort zu unseren Bemühungen. 
 
 
Zu 06.  Aktueller Stand Straßen und Gehwege im Ort 
 
Unserem Antrag auf Geschwindigkeitsreduzierung auf der L70 zwischen Kummers-
dorf und Sperenberg zum Schutz der Radfahrer wurde stattgegeben. 
Die Beschilderung ist erfolgt. 
 
Der Antrag auf eine Reduzierung der Geschwindigkeit in der Schulstraße auf 30 
km/h wurde abgelehnt. 
Nach Gesprächen mit der Kreisverwaltung werden wir den Antrag nicht erneuern. 
 
Der Antrag auf Beseitigung der erheblichen Unebenheiten in der Kurve Lüdersdor-
fer/Parkstraße sowie die Aufbringung eines Mittelstreifens in der Kurve Rehage-
ner/Sperenberger Str. ist laut Aussage vom Bauamt in Arbeit. 
Zu den Planungen an Gehwegen wird sich Herr Heimann mit dem Bauamt in Verbin-
dung setzen. 
 
 
 
Zu 07.  Vorschläge zur Verwendung des Ortsteil-Budgets 
 



 

 

Das für dieses Jahr zur Verfügung stehende Budget soll u.a. für folgende Zwecke 
verwendet werden: 
 - Anschaffung/Anfertigung von 4 Müllcontainern für die Sitzgelegenheiten, Spielplatz 
und Barfußpfad 
 - Erneuerung des Belages auf dem Fußballplatz in Zusammenarbeit mit dem Hei-
matverein  
 - Anschaffung von Bänken für den Barfußpfad 
 
 
Zu 08.  Sonstiges 
 
Herr Heimann informiert über aktuelle Themen im Ort. 
 
 
Der nächste Sitzungstermin ist für Mittwoch den 02.09.2020 geplant. 
 
 
 
 
 
Ulf Heimann                                                             Kummersdorf-Alexanderdorf  
Ortsvorsteher                                                           den 09.06.2020 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

                                                                                                                                                  

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


